

錦江



暮らしの情報や、みんなの活躍など、まちの話題をピックアップしてご紹介します。

トピックス

行政相談出前教室



12月18日に田代小学校6年生を対象に行政相談出前教室が開催されました。

総務省の鹿児島行政評価事務所と錦江町田代地区の行政相談委員の迫田和文さんが道路の段差が改善された事例などをあげてわかりやすく説明され、子ども達は行政相談の役割や大切さを熱心に聞いていました。

次回は1月に徳永幹子相談委員の担当大根占地区でも開催される予定です。

健やかな町・健康づくりを目指して

11月23日（金）肝属地区広域文化祭が東串良町総合センターで開催されました。

錦江町から神川小学校の5・6年生が銭太鼓の演奏で出演しました。

この神川小学校の銭太鼓は、毎年6年生から5年生へと伝承され、5年生は学習発表会で発表しています。

今回は短い時間の中で練習を頑張り緊張しながらも一生懸命発表することができました。



鹿児島県農山漁村女性活動功労者表彰受賞



11月16日、猪鹿倉自治会の猪鹿倉房子さんがかごしま県民交流センターにおいて農山漁村女性活動功労者表彰を受賞しました。

長年地場生産物を活用した農産加工に取り組み、花瀬漬けや竹皮弁当などの商品開発や地産地消活動による地域活性化に貢献されたことが評価され、受賞いたしました。

プロ野球元広島東洋カープ投手 北別府学先生による少年野球教室開催

12月サンドームおおねじめで『北別府学先生の少年野球教室』が開催されました。

野球教室には、錦江町・南大隅町の両町内で、軟式野球、ソフトボールをしている児童生徒約90名が参加しました。

野球教室では、ボールの握り方、投げ方の基本を、子供たちに直接指導され、基本の大切さを教えてくださいました。

子供たちは真剣な眼差しで指導を受け、それぞれの夢や目標を再認識したことと思います。

